
 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ КОЛЬЧУГИНСКОГО РАЙОНА 

РЕШЕНИЕ 

 

 

от 02.02.2023                                                                                                          № 36 

 

О подведении итогов работы Общественного совета   

Кольчугинского района за 2022 год 

 

   

В соответствии Положением об Общественном совете Кольчугинского райо-

на, утверждённым решением Совета народных депутатов Кольчугинского района от 

18.06.2015 № 594/85 «Об Общественном совете Кольчугинского   района», Обще-

ственный совет Кольчугинского района 

 

РЕШИЛ: 

 

1. Утвердить итоги работы Общественного совета Кольчугинского района за 

2022 год с учетом поправок (прилагается). 

2. Направить в Общественную палату Владимирской области, Советы народ-

ных депутатов города Кольчугино, Кольчугинского района и сельских по-

селений, разместить на странице ОС сайта Кольчугинского районного со-

вета народных депутатов. 

3. Решение вступает в силу со дня его принятия. 

 

 

Председатель Общественного совета 

Кольчугинского района                        А.В.Меренков 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Утверждены 

решением Общественного совета 

Кольчугинского района 

от 02.02.2023 №36 

         ИТОГИ работы Общественного совета Кольчугинского района  

                                          Ш созыва за 2022 год. 

      Общественный совет Кольчугинского района был создан в 2015 году в соответ-

ствии с Федеральным законом от 21.08.2014 №212 -ФЗ «Об основах общественного 

контроля в Российской Федерации». Общественный совет нынешнего третьего со-

зыва действует с 2021 года в составе 25 членов. 

      Следует отметить нестабильность состава членов ОС. Так за период действия в 

два года выбыло 6 членов ОС (3-е исключены согласно п.2.9 Регламента работы ОС 

как не исполняющие обязанности членов ОС, 1 – выбыл по собственному желанию, 

2-в связи со смертью).   

            

       Работа ОС строилась по нескольким профильным направлениям в соответствии 

с его структурой. В структуре ОС функционирует 6 комиссий: комиссия по жилищ-

но – коммунальному хозяйству, благоустройству и транспортному обеспечению 

(председатель Яковлев Михаил Евгеньевич), комиссия по вопросам образования, 

молодёжи, культуры, спорта и туризма ( председатель Зуев Александр Сергеевич), 

комиссия по социальной защите различных групп населения (председатель Никити-

на Ольга Николаевна), комиссия по вопросам здравоохранения ( председатель Во-

ронина Ольга Александровна), комиссия по вопросам развития сельских поселений 

(председатель Рыжов Владимир Иванович), комиссия по вопросам экологии (пред-

седатель Сидорова Ольга Леонидовна).  

          

            Деятельность ОС в прошедший период проходила в тесном взаимодействии с 

органами местного самоуправления и отдельными общественными организациями. 

Члены ОС участвовали в проводимых Советами народных депутатов заседаниях, 

общественных и публичных слушаниях, в том числе по бюджетам МО, в работе ко-

миссий, координационных советов, организованных при органах местного само-

управления, иных многочисленных мероприятиях, проводимых администрациями 

района и сельских поселений, общественными организациями, причем не только в 

качестве участников, но и организаторов: День города, День завода, фестиваль 

«Звук металла», спортивных соревнованиях, субботниках, встречах с руководителя-

ми области, колонне «Бессмертный полк»,   посещение и поздравление ветерана и 

детей войны с Днем Победы, в семейном празднике «Рождество в моем городе», в 

празднике «Музыкальная экспедиция-22», выставках и встречах в Картинной гале-

рее, участие в областном слете замещающих семей «Вместе детям», участие в орга-

низации установки памятной доски погибшим в ВОВ кольчугинцам при эвакуации 

завода, в передаче Вечного огня от Кольчугинского мемориала в Каменск-

Уральский, участие в подготовке программы по развитию местного туризма — по-

давали свои предложения, участие и организация голосования по городской среде. 



          Одним из первых ОС обратился в администрацию и в военкомат с инициати-

вой организовать сбор помощи для мобилизованных, членов их семей. И члены ОС 

являются одними из активных помощников в этом вопросе: собирают вещи, денеж-

ные средства для покупки необходимого, доставляют помощь непосредственно мо-

билизованным.  

 

           Работа ОС проходила в различных формах: обсуждение общественно значи-

мых тем на заседаниях ОС; организация общественных обсуждений по темам, вол-

нующим горожан; круглых столов по различным направлениям общественной жиз-

ни и болевым точкам; просветительская и информационная работа по вопросам, со-

здающим социальную напряженность в обществе.                      

           Большое внимание члены ОС уделяют благоустройству города и сельских 

населенных пунктов. Неоднократно на заседания ОС приглашались руководители 

муниципальных структур, в чьем ведении находятся вопросы благоустройства.       

            Учитывая многочисленные обращения жителей города по поводу размеще-

ния на центральных улицах города нестационарных торговых объектов, членами 

комиссии по коммунальному хозяйству, благоустройству и транспортному обеспе-

чению было проведено обследование мест размещения НТО; затем на заседаниях 

ОС неоднократно рассматривался вопрос о размещении этих объектов, заслушива-

лись руководители муниципальных служб. В целях осуществления постоянного об-

щественного контроля принято решение- принимать участие в каждом обществен-

ном обсуждении по размещению НТО; по результатам общественного наблюдения и 

изучения общественного мнения подготовить рекомендации для администрации 

Кольчугинского района. 

              Были проведены два обобщения с изучением общественного мнения:  

-по состоянию дорог и тротуаров в городе и районе с выбранными для первоочеред-

ного в 2023 году ремонта отдельными дорогами и тротуарами; 

-по уродующим облик города заброшенным жилым домам. 

              По результатам первого направлены рекомендации в адрес районной адми-

нистрации. Указанные рекомендации направляются в администрацию ежегодно. В 

2022 году большинство дорог и тротуаров, рекомендованных ОС, были отремонти-

рованы. По всем вопросам, интересующим членов ОС, на заседании ОС были даны 

исчерпывающие ответы начальником МКУ «Управление благоустройства и дорож-

ного хозяйства». 

               Общественный контроль за работой администрации по проблеме забро-

шенных домов продолжается не один год. Каждый год направляются письма, за-

слушиваются специалисты администрации. 

           Продолжилась работа комиссии по экологии по итогам проведенного в 2021 

году «круглого стола» на тему: «О состоянии и мерах профилактики природных 

пожаров на территории Кольчугинского района в весенний период».  

На заседании ОС с приглашением представителей федеральных и муниципальных 

структур рассматривались вопросы: о ситуации с природными пожарами на терри-

тории района в весенне-летний период 2022 года; -о привлечении к ответственности 

лиц, виновных в природных пожарах. 

 

        На особый контроль комиссией по вопросам здравоохранения были взяты во-

просы оказания медицинской помощи детям и жителям села. В рамках этой задачи 



члены ОС посещали объекты здравоохранения (проверка условий пребывания и ле-

чения детей в стационаре ЦРБ), встречались с руководством Кольчугинской ЦРБ, в 

том числе на заседании ОС. К сожалению, строительство Детского центра здоровья, 

о котором на протяжении нескольких лет, ходатайствовали члены ОС, было в силу 

ряда причин заменено на строительство детской поликлиники без стационара. Об-

щественный контроль за строительством детской поликлиники и Фапов продолжа-

ется. 

        Члены комиссии по развитию сельских поселений принимали участие совмест-

но со специалистами администрации в инвентаризации сельскохозяйственных зе-

мель. 

        Комиссия по вопросам образования, молодёжи, культуры, спорта и туризма ра-

ботает по направлению общественного контроля за состоянием мест учебы и отдыха 

школьников: это и участие в проверке подготовки школ к новому учебному году, 

молодежных клубов, дорога из школы домой и другие. Одним из значимых меро-

приятий, проведенных этой комиссией, была организация экскурсии для ветеранов 

бывшего завода «Кольчугцветмет» на действующее предприятие ООО «КМК». 

 

       На имя Глав администраций Кольчугинского района и руководителей федераль-

ных и областных структур, действующих на территории Кольчугинского района, 

было направлено 35 писем (в 2021 году-было 46). Из них 18 содержали запросы не-

обходимых сведений либо рекомендации по отдельным вопросам местного значе-

ния.  Руководители органов местного самоуправления активно реагировали на вы-

шеуказанные письма, по просьбе Общественного совета приходили на заседания для 

обсуждения общественно-значимых тем.  

        В 2022 году проведено 10 заседаний ОС, на каждом из которых присутствовали 

Глава города Кольчугино Савельев О.В., Глава администрации Кольчугинского рай-

она Андрианов А.Ю., либо его заместители. 

          

     Члены Общественного совета проводили приемы граждан. Им давались необ-

ходимые консультации, оказывалась правовая помощь, помогали решать житейские 

проблемы. Всего принято 25 человек.  

      На заседаниях ОС рассматривались как персональные, так и коллективные 

обращения жителей города и района. Большинство обращений были устными. 

Именно работа с обращениями жителей, представителей общественных объедине-

ний и иных НКО одно из приоритетных направлений деятельности Общественного 

совета. 

      Так на протяжении всех трех лет работы, продолжая дело, начатое Обще-

ственным советом первых созыва, ныне действующий Общественный совет вел пе-

реписку с областной структурой Управление автомобильных дорог администрации 

Владимирской области согласно многочисленных обращений жителей Литвиново 

по поводу освещения остановки и пешеходного перехода. В 2022 году установлено 

освещение. Аналогичная работа была проведена с той же структурой по обустрой-

ству пешеходного перехода к загородной лыжне. 

     Деятельность Общественного совета регулярно освещалась в средствах мас-

совой информации. 

    Планомерная и постоянная работа с обращениями жителей, представителей 

общественных объединений и иных НКО по проблемным вопросам функциониро-

вания городской среды, медицины, экономики и другим вопросам жизни города и 



района- в этом видят свои цели и задачи члены Общественного совета Кольчугин-

ского района. 

Общественный совет нацелен на диалог с муниципальной властью при решении 

наиболее социально чувствительных проблем, чтобы использовались ресурсы ак-

тивных граждан, их идеи, опыт, знания, взгляд со стороны. 
 


